

METROPOLIS



Ein Projekt der **kulturpunkt**-Theaterwerkstatt – Premiere: Do 30.10.2008, 20.15 Uhr
Walzwerk Münchenstein (Halle I) – Weitere Aufführungen: 31.10., 1. und 2.11.2008

METROPOLIS – EIN MULTIMEDIALES THEATERPROJEKT

Premiere Do 30. Oktober, 2008, 20.15 Uhr, Halle I (gerade rechts bei der Einfahrt A des Walzwerks Münchenstein neben dem **kulturpunkt**-Infopavillon)
Weitere Vorstellungen: Fr 31. Oktober und Sa 1. November, 20.15 Uhr
So 2. November, 2008, 15.00 Uhr, Eintritt: 15.–/10.–
Reservationen unter: 061 501 41 40 (Telefonbeantworter).

Seit über einem Jahr arbeitet die **kulturpunkt**-Theaterwerkstatt an der freien Umsetzung von Szenen aus dem berühmten Schwarz-Weiss-Stummfilm von Fritz Lang (1927). Auch 80 Jahre nach der Uraufführung des Films sind Themen wie Arroganz von Macht und Reichtum, der Wahn nach dem perfekt funktionierenden «Maschinen-Menschen» und der Wunsch von Benachteiligten und Ausgegrenzten nach einer besseren, solidarischeren Welt aktueller denn je.

Die Inszenierung ist ein integratives Theaterprojekt von Menschen mit und ohne Beeinträchtigung. Das erfrischende Spiel der DarstellerInnen, die Industriehalle I des Walzwerks Münchenstein und die Grossprojektionen aus dem Filmklassiker verbinden sich zu einem einmaligen Gesamtkunstwerk.

Regie: Claude Haltmeyer, Bühnenbild und Licht: Heini Weber, DarstellerInnen: Maxi Boner, Zorica Buser, David Gonzales, Martin Guggin, Kathrin Nichele, Gabriele Schütz und MitarbeiterInnen der Stiftung **WERKSTAR**

kulturpunkt ist ein öffentlicher Atelier-, Ausstellungs- und Veranstaltungsraum für Kunst ausserhalb des kommerziellen Kunstbetriebs und zurzeit das wichtigste Projekt des gemeinnützigen Vereins **cultura nova**

kulturpunkt im Walzwerk Münchenstein, Tramstrasse 66d, **Tel. 061 501 41 40** (Telefonbeantworter) oder: info@kulturpunkt.ch; **Weitere Informationen** unter: www.kulturpunkt.ch; Spende-PC-Konto: 40-525252-1

